



Masterhacks - Rusia se encuentra desarrollando su propia criptomoneda, que llevará por nombre CryptoRuble. Esta moneda no tendrá las mismas características que otras parecidas, especialmente por que es seguro que no esté completamente descentralizada.

CoinTelegraph publicó esta información con ayuda de noticias locales que citan al ministro de telecomunicaciones del gobierno ruso, mismo que había criticado al bitcoin por ser un reemplazo ilegítimo de la moneda oficial de ese lugar.

Tal parece que CryptoRuble será rastreado como moneda común, por lo que no podrá utilizarse para crímenes como el lavado de dinero. Sin embargo, también estará basada en blockchain y existirá un mercado oficial para cambiarlo a la moneda local rusa.

Aún no se sabe el valor de esta criptomoneda, pero las críticas han aumentado con el pasar de los días, pues los usuarios que buscan comerciar con este tipo de criptomonedas, buscan evitar el control de los gobiernos.

Imagen: Cointelegraph